

NOTA REFLEXIVA

En el curso de Educación histórica en diversos contextos, aprendí a lo largo de la primera unidad, contenidos reflexivos acerca de la enseñanza de la historia y de las experiencias que he tenido en mi trayectoria escolar respecto a esta asignatura.

Partiendo de un diagnóstico inicial en el que recuperé experiencias y vivencias que sostienen mi conocimiento de historia actual, la apropiación de aprendizajes que consolidé en variados contextos como mi hogar, los festejos y conmemoraciones de mi comunidad, visitas a museos, bibliotecas, entre otros.

Un aspecto importante que aprendí durante el transcurso de esta unidad es la enseñanza de la historia en el preescolar, de manera que hoy en día cuento con nociones acerca del manejo de esta asignatura con los niños desde edades tempranas y la importancia de su involucración en ciencias sociales.

Considero que he comprendido la relevancia y gran influencia que tiene la historia como conocimiento básico en los niños de preescolar pues permite que desarrollen un pensamiento crítico e histórico y que comprendan la historia como un factor que repercute en la actualidad.

Respecto a las competencias del perfil de egreso, pienso que he visto favorecidas varias de ellas como por ejemplo aplicar metodologías situadas para el aprendizaje significativo y el empleo de recursos y medios didácticos idóneos pues he diseñado propuestas en las que tomé en cuenta el contexto en el que me encontraré para partir de conocimientos previos de los alumnos y propiciar ambientes para su aprendizaje integral.

En cuanto a las competencias de la unidad me siento satisfecha con los resultados pues ahora puedo asumir la historia como una forma específica de conocimientos y analizar críticamente diversas perspectivas de la historia para poder tomar aquella que beneficie las necesidades y las posibilidades del contexto en el que estoy inmersa.

Para mi autoevaluación considero que alcanzo una calificación de 10 pues he puesto empeño y dedicación en el aprendizaje durante las sesiones del curso y he favorecido mis competencias tanto profesionales como del curso.

Sin embargo considero que aún puedo y debo perfeccionar mi capacidad para diseñar propuestas didácticas para la enseñanza de la historia en diversos contextos y me gustaría aprender más estrategias para lograrlo.

Mis principales áreas de oportunidad, en este momento es la búsqueda de información en fuentes primarias, pues en muchas ocasiones he consultado de manera poco profunda sobre un tema y me gustaría confiar en la información que obtengo plenamente.